

Ehrenamtliche Familienpaten gesucht

„
Als Familienpatin begleite ich junge Familien in meiner Region, denn es motiviert und macht einfach nur Spaß.

Andrea, Familienpatin im Netzwerk Gesunde Kinder



- Sie sind aufgeschlossen, empathisch und zuverlässig?
- Sie möchten Familien in den ersten drei Jahren mit Kind zur Seite stehen?
- Sie haben ein bis zwei Stunden Zeit im Monat?
- Sie suchen eine sinnvolle Aufgabe, die zudem Spaß macht?

Dann laden wir Sie herzlich zu einer unserer unverbindlichen Informationsveranstaltungen ein. (Info-Tel.: 03301 66-2037)

Klinik Oranienburg 5.9.2020 · 10 Uhr

Klinik Gransee 12.9.2020 · 10 Uhr



www.netzwerk-gesunde-kinder.de